



Nación.

Emergencia por derrame de crudo en el río Magdalena

Redacción Web Bogotá Mayo 16, 2019 - 09:08 AM



Archivo

Una nueva emergencia ambiental por cuenta de derrame de petróleo se presentó en el país. Esta vez el afectado es el sector del municipio de Palermo a orillas del río Magdalena, por la aparición de una mancha de hidrocarburo a la altura del kilómetro 21.

La Dirección General Marítima a través de la Capitanía de Puerto de Barranquilla, la Estación de Guardacostas de la Armada Nacional, Cormagdalena y la Alcaldía de la ciudad, atienden esta emergencia con el fin de mitigar el impacto en la zona.

El capitán de Fragata Carlos Urbano manifestó que "durante la verificación se pudo constatar que la mancha se encontraba en el margen oriental del río y se movía rápidamente en pequeñas cantidades; de inmediato se dio aviso a las demás autoridades, activando el comité de emergencias en cabeza de la oficina de Gestión del Riesgo del Distrito".

Hasta el momento los hechos son materia de investigación por parte de las autoridades competentes para determinar las causas y responsables del vertimiento presentado.

0 comentarios

Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios

Twitter EL NUEVO SIGLO

Tweets por @EINuevoSiglo

NS EL NUEVO SIGLO @EINuevoSiglo

#importante El @consejodeestado negó la personería jurídica del Nuevo Liberalismo. El exsenador @juanmanuelgalan aseguró que acudirán a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos bit.ly/2VwqN7M



8min

NS EL NUEVO SIGLO @EINuevoSiglo

#LeInteresa ¿Qué efectos tendrá sobre la Tierra la tormenta solar? → bit.ly/2Jk9DIU



Insertar Ver en Twitter